

## EQUIPE DEPARTEMENTALE DU RHONE



Depuis 1998, le CD FFME 69 intègre dans son plan d'actions la mise en place d'une équipe départementale d'escalade pour permettre aux meilleurs grimpeurs du département la pratique de l'escalade dans toute sa diversité et bien sur faciliter leur progression et leurs résultats compétitifs.

Avec le recul on peut tenter d'évaluer l'impact de cette mise en place :

Un exemple sur le plan compétitif, il y avait 16 qualifiés pour les France en 2001 et 26 en 2007.

Un exemple sur le rôle éducatif : les membres de la seconde équipe alpinisme sont tous passés par l'équipe départemental escalade

Et Il faudrait dresser la longue liste des stages de Fontainebleau à Finale Ligure en passant par le Verdon, le Tarn, Ailefroide,... qui ont laissé de super souvenirs aux membres de l'équipe et aux encadrants.

Au fur et à mesure de son évolution, le fonctionnement de l'équipe départementale a pris une nouvelle forme. Cette évolution nous a permis de fixer des objectifs précis pour répondre maintenant activement aux différentes demandes de tous ces membres. Le but étant de créer une équipe solidaire et dynamique d'où se dégage le sens du respect des valeurs et des autres, l'envie de progresser, de développer son niveau en escalade( en compétition comme en falaise).

Le sélection est effectuée sur la base des résultats en compétition ( plus particulièrement avec la sélection aux inter régionaux).

Le mode de fonctionnement est simple, il est basé sur l'échange créé entre le comité et les membres de l'équipe. Le comité met en place des stages de pratique( voies, grande voies, bloc, équipement et entraînement en SAE) en échange de quoi les membres de l'équipe ont certains « devoirs », principalement une participation aux différentes actions du cd comme l'organisation des coupes du Rhône la participation à la fête du sport, à Yzeron, en bref l'investissement fédéral.

Au niveau budgétaire un stage revient approximativement à 120 € pour 3 jours. 50% du prix du stage sont pris en charge par le comité, 25% par les clubs et 25% par les participants,(le club pouvant payer les 50%, sans participation du stagiaire) cela nous permet d'apporter aux clubs un complément technique, moral et financier à leurs propres démarches.

Malgré les changements et les adaptations intervenus depuis 9 ans, 3 grands principes sont toujours respectés et guident notre démarche :

- L'apport du comité se fait surtout sur la diversité de la pratique (SNE) pour élargir le champ de vision des jeunes grimpeurs de résine.
- L'action du comité vient en complément et en concertation des méthodes des clubs.
- Le montage financier et logistique des stages permet à la fois de soulager les clubs et les membres de l'équipe. C'est tout prêt et pas cher !

Le tout dans une ambiance conviviale qui laisse beaucoup de supers souvenirs.

Vous trouverez ci-joint le planning 2007 de l'équipe départementale.

